



La política será el arte de buscar acuerdos y entendimientos: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- A través de X, el diputado **Ricardo Monreal** afirmó que la reunión con Rosa Icela Rodríguez se llevó a cabo sin estridencia ni confrontación para hacer política por el bien del país y del movimiento que representan. Señaló que la política será siempre el arte de buscar acuerdos y entendimientos en favor de la población.

https://drive.google.com/file/d/1zH6vEoxTP9QaJl9im_5mMoDthp_oPrCy/view